

## Análisis CHECK24

# En España, los conductores declaran una media de 7.800 kilómetros al año: recorrer 12.000 kilómetros puede subir el precio del seguro un 15%

- El mayor comparador de Europa, CHECK24 analiza el impacto de los kilómetros declarados por los conductores al contratar su seguro de coche.
- El análisis refleja cómo la prima media aumenta con el kilometraje, pasando de 396 euros para 6.000 kilómetros a más de 450 euros para 12.000 kilómetros, lo que implica un incremento cercano al 15%.
- También muestra diferencias entre modalidades, ya que los tomadores que se aseguran con un terceros básico declaran alrededor de 7.500 kilómetros anuales, mientras que los de todo riesgo se acercan a los 10.500.

### Kilómetros declarados y su impacto en el seguro de coche



### Prima media y kilometraje



Metodología: Análisis de las pólizas contratadas a través de CHECK24 España en el primer semestre de 2025 (entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2025), considerando únicamente aquellas con un kilometraje declarado entre 1.000 y 60.000 kilómetros anuales.

**Madrid, 23 de septiembre de 2025.** El comparador de precios más grande de Europa, **CHECK24**, presenta un análisis sobre la incidencia del kilometraje declarado por los conductores en el seguro de coche en España. Para realizar este análisis<sup>1</sup>, CHECK24 ha tenido

en cuenta pólizas a terceros, terceros ampliados y todo riesgo (con y sin franquicia) contratadas a través de su comparador en el primer semestre de 2025.

### **El seguro se encarece un 15% entre los 6.000 y los 12.000 kilómetros anuales**

El análisis de CHECK24 muestra que los conductores declaran, de media, realizar **7.825 kilómetros** al año. Además, también refleja la incidencia del kilometraje declarado por un tomador en el precio del seguro. Así, según los datos de CHECK24, los conductores que declaran unos **6.000 kilómetros** anuales pagan de media en torno a **396 euros**. Por su parte, los que alcanzan los **12.000 kilómetros** elevan su prima hasta más de **455 euros**, lo que supone un incremento de **cerca de un 15%**.

*"El kilometraje influye en la prima pero, al final, el precio de un seguro de coche se compone de múltiples factores, como son la modalidad elegida, el perfil del conductor, el tipo de vehículo, la experiencia al volante, el historial de siniestros o incluso la zona de residencia. Esto significa que dos conductores con el mismo kilometraje declarado pueden tener primas muy diferentes. Por eso, es clave comparar precios y coberturas, para ver las opciones que ofrece cada aseguradora para un determinado perfil"* explica **Higinio Suárez, director del negocio de seguros en CHECK24 España**.

### **En el seguro a todo riesgo se declaran 3.000 kilómetros más que en terceros**

El estudio de CHECK24 también refleja que las modalidades más completas son contratadas por tomadores que necesitan recorrer mayores distancias. Así, los que contrataron su seguro a **terceros básico** declararon de media **7.449 kilómetros**. Por su parte, los que optaron por una cobertura a **terceros ampliada**, notificaron **7.832 kilómetros** al año.

Asimismo, aquellos tomadores que contrataron un **todo riesgo con franquicia** afirmaron recorrer **9.308 kilómetros**. Por último, los que optaron por la modalidad más completa, el **todo riesgo**, se situaron en **10.458 kilómetros** al año. De esta forma, se constata que, los tomadores de seguros a todo riesgo declararon **3.000 kilómetros anuales más** que los que optaron por un seguro a terceros básico.

Los datos de este análisis son especialmente significativos al basarse en datos de **ventas reales**, ya que la emisión de las pólizas se produce dentro del propio comparador de [CHECK24 España](#), que ha sido avalado por el Instituto DYM como el **único comparador** de nuestro país que ofrece consistentemente [precios 100% finales y contratables de forma online](#).

**Metodología:** Análisis de las pólizas contratadas a través de CHECK24 España en el primer semestre de 2025 (entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2025), considerando únicamente aquellas con un kilometraje declarado entre 1.000 y 60.000 kilómetros anuales. Este análisis refleja la relación entre kilometraje y prima de manera global, sin aislar otras variables que también pueden influir en el precio del seguro, como el tipo de vehículo, el perfil del conductor o la zona de residencia.

### Información y contacto

CHECK24 ([www.check24.es](http://www.check24.es)) es el mayor comparador de precios de productos y servicios tarifarios de Europa con más de 20 millones de clientes y presencia en Alemania, Austria y España. En el año 2020, tras más de 20 años en el mercado alemán, CHECK24 llega a España con un modelo diferencial y único con el que, además de contar con un comparador de hoteles y de alquiler de coches, pone el foco en la comparación y contratación 100% online de seguros. De esta manera, la experiencia de contratar un seguro en CHECK24 es muy similar a la de comprar un móvil o reservar unas vacaciones, aproximando el concepto de comparador tradicional a las tendencias más actuales y fusionándolo con el de un marketplace.

#### Contacto de prensa CHECK24:

María Losada

[maria.losada@check24.es](mailto:maria.losada@check24.es)

---